



SUR LES TRACES D'ANDY CHIARELLI DANS SA TRAVERSÉE DE L'ISLANDE

ROMBIES. Une traversée de l'Islande du nord au sud, en totale autonomie, c'est ce qu'a réalisée Andy Chiarelli. Le projet baptisé Hop'Adventure, en soutien à l'association Vaincre la mucoviscidose, verra aussi naître un film documentaire pour sensibiliser au réchauffement climatique. « *On a voulu une aventure incroyable, extrême. Au final, c'est encore plus que cela* », lâche Andy Chiarelli qui, avec Thierry Danzin, a parcouru 1 804 km du 30 mai au 26 juin. Une sacrée expédition et des moments imprévus et surprenants. Des paysages à couper le souffle aussi, cascades, geysers et volcans, traversées de champs de lave... Heureusement aussi, des moments de repos bienvenus dans une tente « *en matière 100 % recyclée* », avec le petit café qui réchauffe et la tartiflette lyophilisée... Émotions, mais aussi fatigue car les deux aventuriers ont rencontré des conditions extrêmes qui mettent le corps et le mental à rude épreuve... ■